

Sozialversicherungskennzahlen

	2019	2018	2017	2016	2015
<u>AHV/IV/EO/ALV</u>					
Grundlagen					
Jahrgang AHV-pflicht Erwerbstätige	2001	2000	1999	1998	1997
Jahrgang AHV-pflicht Nicht-Erwerbstätige	1998	1997	1996	1995	1994
Rentenjahrgang Männer	1954	1953	1952	1951	1950
Rentenjahrgang Frauen	1955	1954	1953	1952	1951
Grenze geringfügiges Einkommen	2'300	2'300	2'300	2'300	2'300
Mindestbeitrag AHV (Nicht-Erwerbstätige und Selbständigerwerbende)	482	478	478	478	480
Renten					
Minimum einfach pro Monat	1'185	1'175	1'175	1'175	1'175
Minimum Ehepaar pro Monat	1'778	1'763	1'763	1'763	1'763
Maximum einfach pro Monat	2'370	2'350	2'350	2'350	2'350
Maximum Ehepaar pro Monat	3'555	3'525	3'525	3'525	3'525
AHV-Freibetrag im Rentenalter					
je Arbeitgeber pro Jahr	16'800	16'800	16'800	16'800	16'800
ALV-Höchstgrenze					
Untere Höchstgrenze pro Jahr	148'200	148'200	148'200	148'200	126'000
Beiträge AHV/IV/EO/ALV					
(Beiträge Arbeitnehmer und Arbeitgeber je 50%)					
AHV/IV/EO	5.125%	5.125%	5.125%	5.125%	5.15%
ALV bis untere Höchstgrenze	1.10%	1.10%	1.10%	1.10%	1.10%
ALV ab untere Höchstgrenze	0.50%	0.50%	0.50%	0.50%	0.50%
<u>Obligatorische Unfallversicherung (UVG)</u>					
Versicherter Maximallohn pro Jahr	148'200	148'200	148'200	148'200	126'000
<u>Berufliche Vorsorge (BVG)</u>					
Mindestlohn (Eintrittsschwelle)	21'330	21'150	21'150	21'150	21'150
Maximallohn	85'320	84'600	84'600	84'600	84'600
Koordinationsabzug	24'885	24'675	24'675	24'675	24'675
Maximal koordinierter Lohn	60'435	59'925	59'925	59'925	59'925
Minimal koordinierter Lohn	3'555	3'525	3'525	3'525	3'525
<u>Gebundene Vorsorge (Säule 3a)</u>					
Maximum pro Jahr <u>mit</u> BVG	6'826	6'768	6'768	6'768	6'768
Maximum pro Jahr <u>ohne</u> BVG (resp. max. 20% des jährlichen Erwerbseinkommens)	34'128	33'840	33'840	33'840	33'840